

**GO.WEB.ID**

## **Bhabinkamtibmas Polsek Campaka Laksanakan DDS untuk Tingkatkan Kamtibmas**

**Cianjur - CIANJUR.GO.WEB.ID**

Aug 6, 2024 - 00:59



**Polres Cianjur polda Jabar** – Briпка Aden N. Irawan, S.H., Bhabinkamtibmas Polsek Campaka, melaksanakan kegiatan Door-to-Door System (DDS) pada hari Senin (5/8/2024) di wilayah hukum Polsek Campaka, Polres Cianjur. Kegiatan ini dilaksanakan dengan tujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban

masyarakat (Kamtibmas).

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Campaka, AKP Panglima Nayan Munthe, menyampaikan bahwa kegiatan DDS yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas adalah salah satu upaya pendekatan langsung kepada masyarakat untuk mendengar dan menampung aspirasi serta keluhan yang ada.

"DDS ini sangat penting untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif di lingkungan masyarakat. Dengan turun langsung ke lapangan, Bhabinkamtibmas dapat lebih cepat mengetahui permasalahan yang ada serta memberikan solusi yang tepat," ujar AKP Panglima Nayan Munthe.

Bripka Aden N. Irawan, S.H. juga menyampaikan bahwa dalam kegiatan DDS ini, dirinya memberikan penyuluhan tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan, menghindari tindakan kriminal, serta mengajak masyarakat untuk selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian jika menemukan hal-hal yang mencurigakan.

"Dengan adanya komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat, kita dapat bersama-sama menjaga keamanan lingkungan kita. Saya juga mengajak masyarakat untuk aktif dalam kegiatan ronda malam serta melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan," kata Bripka Aden.

Masyarakat yang dikunjungi merasa senang dan berterima kasih atas kunjungan serta perhatian dari pihak kepolisian. Mereka berharap kegiatan seperti ini dapat rutin dilakukan agar terjalin hubungan yang lebih baik antara polisi dan masyarakat.

Dengan adanya kegiatan DDS ini, diharapkan Polsek Campaka dapat terus meningkatkan Kamtibmas di wilayahnya dan menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh masyarakat.